

CR rencontre du mardi 3 Octobre 2023

Nous nous sommes retrouvés à six personnes (Marie Odile, Dominique, Hafez, Nadia B., Cécile et Christine) pour la rencontre

Nadia M. nous a rejoints vers 22h

Nous avons donc pris un temps individuel pour réfléchir aux deux questions suivantes :

Qu'attendons nous de ce groupe ?

Que sommes nous prêts à y mettre comme énergie ?

J'ai choisi de nommer ce qui a été dit, en le rendant anonyme, par respect pour les personnes présentes.

Question 1 : se rencontrer, vivre ensemble, échanger sur nos valeurs communes, créer des liens entre chrétiens et musulmans pour montrer que la Paix peut exister, envie de continuer ce qui a été écrit dans la charte : un pont, un lien pour une meilleure connaissance, dialoguer, créer des ponts entre différentes communautés, pouvoir parler à un niveau spirituel, en faire un lieu inter-générationnel en plus d'inter-confessionnel, avoir des échanges culturels et humains, créer un lien amical avec soutien et partage d'informations, pouvoir aborder en toute bienveillance des sujets potentiellement clivants.

Question 2 : participer à des rencontres tous les mois ou les deux mois, participer à des actions de solidarité, proposer du soutien scolaire, privilégier une rencontre par période ouverte à un public plus grand à organiser ou coorganiser avec des acteurs locaux, des balades avec un thème, en y incluant des lectures de textes sacrés, être membre simplement, faire le lien avec les initiatives qui existent dans la région et qui sont dans le même esprit que nous, se rapprocher des associations qui portent Arta Sacra, prévoir des visites de lieux culturels, de lieux qui sont des repères historiques entre nos deux religions (le site archéologique de Larina par exemple), organiser ou coorganiser une rencontre par an sur un thème.

Petit rappel : tout l'historique de la vie de l'association est sur le site.

Nous gardons l'association mais elle fonctionne de façon collégiale, c'est à dire que n'existera que ce qui sera proposé par l'un ou l'autre.

Nous gardons le rythme d'un évènement tous les deux mois, la personne prenant en charge l'organisation choisit le jour qui convient puisque nous avons vu qu'aucune soirée ne va à tous.

Nous gardons l'idée de proposer une rencontre à la mosquée (prendre contact avec Hafez) puis la suivante au centre Jean VIII

Les prochaines rencontres sont à prévoir : fin novembre ou début décembre, en février, en avril, en juin : **merci de dire celle que vous choisissez de prendre en charge**

Il n'y aura pas de rappel. En juin, nous ferons le point sur cette nouvelle organisation.

Dominique propose de préparer une balade le dimanche 5 Novembre à 14h30.

Hafez lui propose de préparer une affiche qui pourrait être diffusée.

Marie Odile reste administratrice/modératrice du groupe WhatsApp et à ce titre peut supprimer des messages qui vont à l'encontre de l'esprit de l'association.

Nadia M. propose d'organiser fin novembre un "groupe lecture" autour d'un livre écrit par Marie Pierre : elle prend contact avec elle.

Compte-rendu écrit par : Christine. Les présents, n'hésitez pas si à corriger si j'ai fait des erreurs !

Christine Lancien



Artisans de Paix Meyzieu

Association pour la rencontre, le dialogue et l'amitié interculturels

Contact : Marieodile GAILLARD, tél : 0624421820

Courriel : artipaix@parolesdeparoissiens.fr